

COMMUNIQUÉ DE PRESSE État de Vaud

Drame de Crans-Montana

À la suite du dramatique incendie survenu dans la nuit du réveillon à Crans-Montana, le Conseil d'État du canton de Vaud exprime sa profonde solidarité envers les autorités du canton du Valais, les familles et les proches des victimes, ainsi qu'à l'ensemble de la population valaisanne, durement éprouvée par cet événement tragique.

Le canton de Vaud met tout en œuvre afin de soutenir les autorités valaisannes dans la gestion de cette situation. Les établissements hospitaliers vaudois, en particulier le Centre hospitalier universitaire vaudois (CHUV) et l'Hôpital Riviera-Chablais, prennent déjà en charge plusieurs patientes et patients. Les autorités sanitaires ont mobilisé et envoyé sur place le poste médical avancé, ainsi que la cellule psychologique vaudoise. Une vingtaine d'ambulances vaudoises ont également été déployées. La Police cantonale vaudoise a également envoyé ses spécialistes afin d'appuyer l'action de la Police cantonale valaisanne.

Par ailleurs, la conseillère d'État, Rebecca Ruiz, cheffe du Département de la santé et de l'action sociale, ainsi que le conseiller d'État, Vassilis Venizelos, chef du Département de la jeunesse, de l'environnement et de la sécurité, ont pris contact avec leurs homologues valaisans afin de leur réaffirmer l'entier soutien et l'engagement du canton de Vaud.

Bureau d'information et de communication de l'État de Vaud

Lausanne, le 01 janvier 2026

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT
CHANCELLERIE, Michel Staffoni, chancelier d'Etat, **079 425 60 14**